

Cuba y Siria reiteran disposición de actuar de conjunto en enfrentamiento a la COVID-19 (+ Tuit)



La Habana, 7 may (RHC) Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, intercambió vía telefónica con su homólogo de Siria, Walid al Muallem, ocasión en la que reiteraron la disposición de actuar de conjunto en el enfrentamiento a la COVID-19.

Ratificamos que injustas sanciones unilaterales contra nuestros países afectan los esfuerzos que realizamos para hacer frente a la pandemia, expresó Rodríguez Parrilla en su perfil en la red social Twitter

Intercambié vía telefónica con el Canciller de [#Siria](#), Walid al Muallem

Reiteramos disposición de actuar de conjunto en enfrentamiento a la [#COVID19](#)

Ratificamos q injustas sanciones unilaterales contra nuestros países afectan esfuerzos realizamos para hacer frente a la pandemia

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [May 7, 2020](#)

Según información ofrecida hoy por el Ministerio de Salud Pública de Cuba, hasta las 12 de la noche del 6 de mayo, 184 países reportaban la enfermedad, con más de tres millones 620 mil casos confirmados y una tasa de letalidad de 7,09 por ciento.

En medio de ese escenario, el gobierno de Estados Unidos mantiene sanciones contra Cuba y otros países como Irán, Siria y Venezuela, a pesar de las múltiples voces que piden su levantamiento, al menos mientras dure la actual pandemia.(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/222082-cuba-y-siria-reiteran-disposicion-de-actuar-de-conjunto-en-enfrentamiento-a-la-covid-19-tuit>



Radio Habana Cuba